

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. KESIMPULAN.

1. Produk Domestik Regional Bruto, Inflasi, Jumlah Penduduk dan Jumlah Kendaraan Bermotor berpengaruh positif terhadap Pajak Kendaraan Bermotor.

Sedangkan Inflasi, Jumlah Penduduk, dan Jumlah Kendaraan di atas Air berpengaruh positif terhadap variabel Pajak Kendaraan di atas Air, serta Produk Domestik Regional Bruto Nominal berpengaruh negatif terhadap Pajak Kendaraan di atas Air.

Selanjutnya Produk Domestik Regional Bruto berpengaruh negatif terhadap pajak Bea Balik Nama Kendaraan Bermotor sedangkan Inflasi, Jumlah Penduduk dan Jumlah Kendaraan Bermotor berpengaruh positif terhadap pajak Bea Balik Nama Kendaraan Bermotor

Untuk variabel Produk Domestik Regional Bruto, INF berpengaruh positif terhadap Bea Balik Nama Kendaraan di atas Air sedangkan Jumlah Penduduk dan Jumlah Kendaraan di atas Air berpengaruh negatif terhadap Bea Balik Nama Kendaraan di Atas Air.

Selanjutnya Produk Domestik Regional Bruto berpengaruh positif terhadap variabel Pajak Bahan Bakar sedangkan Inflasi, Jumlah Penduduk dan Jumlah Bahan Bakar berpengaruh negatif terhadap Pajak Bahan Bakar.

Sedangkan Produk Domestik Regional Bruto, Inflasi dan Jumlah Penggunaan Air berpengaruh positif terhadap Air Permukaan Umum lalu

Jumlah Penduduk berpengaruh negatif terhadap Air Permukaan Umum..

2. Pajak Bahan Bakar adalah komponen pajak yang elastisitas sebab $E > 1$ atau $1,067822 > 1$. Sedangkan Pajak Kendaraan Bermotor, Air Permukaan Umum, Bea Balik Nama Kendaraan Bermotor, Pajak Kendaraan di atas Air, dan Bea Balik Nama Kendaraan di atas Air adalah komponen pajak yang inelastis sebab $E < 1$.

B. SARAN

Ada beberapa saran yang perlu dilakukan oleh pemerintah daerah Sumatera Utara dalam rangka meningkatkan pajak daerah yang diantaranya adalah :

1. Produk Domestik Regional Bruto perlu ditingkatkan karena dengan meningkatnya PDRB maka akan meningkat kemampuan masyarakat untuk membayar pajak.

Inflasi yang meningkat dapat meningkatkan pajak namun tarif pajak harus diperhatikan dan diberi potongan pajak serta penghapusan denda agar masyarakat tidak merasa berat.

Dengan meningkatnya Jumlah maka perlu upaya untuk menyadarkan masyarakat agar taat pajak.

Peningkatan Jumlah Kendaraan Bermotor, Jumlah Kendaraan di atas Air, Jumlah Bahan Bakar, dan Jumlah Penggunaan Air, harus diupayakan agar pajak dapat meningkat.

2. Variabel-variabel yang mempengaruhi naiknya pajak daerah perlu diupayakan agar dapat merubah struktur pajak daerah.